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平成２９年度 第１回美篶地域協議会会議録 

開 催 日 平成２９年６月１５日（木） 

開 催 時 間 開 会 午後７時３０分 閉 会 午後７時５５分 

開 催 場 所 美篶きらめき館 第１・２会議室 

委員の出欠 

 

出席１８名 

欠席 ２名 

 委員氏名   委員氏名   委員氏名  

1 伊藤 久志 出 ８ 吉田 宮雄 出 15 丸田 旭雄 出 

2 春日 松未 出 ９ 矢野 正明 欠 16 上原 倶子 出 

3 北原  清 出 10 小林 光洋 出 17 宮島  勝 出 

4 矢島 莊衛 出 11 黒河内 仁 欠 18 窪園 祐子 出 

5 山崎  勝 出 12 遠山  豊 出 19 黒河内 浩 欠 

6 根津 二郎 出 13 渋谷  明 出 20 白鳥 敏明 出 

7 小松 千里 出 14 山岸眞由美 出    

署名委員 根津 二郎 丸田 旭雄  

委員以外 

の出席者 

 なし 

 

市 側 の 

出 席 者 

 なし 

 

出席した 

事務局職員 

美篶支所長  伊藤 厚 

協議事項 

 

１ 美篶地区の課題について 

(1) 美篶駐在所移転改築に関する要望活動について 

２ その他 

 

配布資料 １ 伊那警察署美篶駐在所移転改築に関する要望活動 

２ 要望書（写） 
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■概要 

１ 開  会  小松副会長 

 

２ あいさつ  伊藤会長 

 

３ 会議録署名人の指名について 

（会長） 

根津二郎委員、丸田旭雄委員を指名。 

 

４ 美篶地区の課題について 

(1) 美篶駐在所移転改築に関する要望活動について 

 

（会長） 

それでは、協議事項に入ります。美篶地区の課題であります、美篶駐在所移転改築築に

関する要望活動の結果について報告をお願いします。 

（事務局） 

この件については、今年の３月の地域協議会で協議をいただきまして、早急に地域協議

会、区長会の連名で関係機関に要望していくというまとめをいただいてあったところでご

ざいます。（以下、配布資料により説明。） 

（会長） 

 市長には、バイパスの開通が１０年先、交番化はそれからになると長い話しになるので、

ここで何とかしたいという美篶地区の要望を確認いただいた。 

 また、警察署の話しでは、上伊那では長谷の駐在所の建設が優先になっているとのこと

であり、強力に推し進めていかないと難しいという感触を持ったが、今後、どういう動き

をしていったらよいのか、ご意見を伺いたい。 

（委員） 

交番化構想は別の角度で考えていただくとして、美篶、手良、前原、美原等含めて、私たち

が安心して暮らしていけるよう駐在所の移転改築を前面に出した要望活動をしていくことの

ほうが、事は早いと思われる。 

（会長） 

 この地区が空洞化になった時に、仮に東春近あたりに交番が出来ると、箕輪までの間、東側

に無くなってしまうのでバランスの面でも避けなければいけない。 

（委員） 

 今回、伊那市長と伊那警察署長あて要望書を提出したが、県警なので県会議員にも美篶地区

の要望を伝えた方がよいと思うがどうか。 

（会長） 

 皆さんの総意でしっかり要望していくということになれば、あらゆる手段を使わないと動か

ないと思うので、やれることはやっていくという方向で良いか。 
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（委員） 

要望書を市長と警察署長に出してあるので、地元の両県議に後押しをお願いする機会を作っ

たらどうか。 

（委員） 

 手良等の他地区に対する働きかけもした方がよいのではないか。 

（会長） 

手良の役員と話す機会があったが、話題としては聞いているとのことであった。ただ、前原、

美原等については分からないのが実情である。 

（委員） 

まず、両県議への働きかけと、手良地区でも盛り上げてもらうよう働きかけをするというこ

とではないか。 

（委員） 

 警察への要望時に、都市部は交番化、そうでない所は駐在所というような、県警の長期的な

方針の話しはあったのか。 

（委員） 

 そういう話しはなく、バイパスが出来れば人の流れも変わるので東春近や富県を含めてどこ

かに一ヵ所交番を設置する、そうすれば２４時間体制になるという説明であった。 

（委員） 

  現在、東春近や富県には駐在所はあるのか。 

（委員） 

 ある。経費節減などの意味で一つにまとめ交番化し、常時２人体制という構想のようである。 

（委員） 

やはり、予算を握っているところに足を運ばないと話しは進まないということだと思う。 

（会長） 

今後、そうしたところへ働きかけをすることによって実現するかどうか見えてくると思われ

るので、現時点では、両県議、他の地区を含めてさらに要望していくという方向で良いか。 

 

（異議なし） 

（会長） 

  それでは、日程調整し、前回同様、代表による要望活動を行っていくので、よろしくお願

いします。 

（副会長） 

  貴重なご意見等いただきありがとうございました。以上をもちまして美篶地域協議会

を閉じます。 


